

9-VI

83



Jaén, 5-V-192.

Y

Dr. Dn. Guillermo Fernández Shaw,
Claudio Coello, 60.
Madrid.

Estimado Dr. Guillermo:

La presente tiene por objeto, el comunicarle a Vd. que el día 24 del pasado abril, ingrese en la compañía de "Los Ases Líricos", merced a una estimable oferta que me hizo Santiago Rey y que me decidió a reintegrarme a la vida escénica, de la que llevaba, como Vd. sabe, algún tiempo alejado. Considero en primer lugar deber de amistad, el comunicarselo, máxime cuando interpreto tantas obras suyas. El pasado viernes canté "El Caserío" y ayer domingo noche "Doña Francisquita" y enseguida hice "Luiza Fernanda". Pero además de todas estas consideraciones, tendría sumo interés, en que se informase por persona que le mereciera crédito en estos comienzos, de mi forma actual, ya que para mi carrera, considero de importancia vital el que Vd. la conozca, con mayor motivo, si como ha llegado a mi conocimiento, prepara una temporada lírica en el teatro Tuinejaral y mayormente, si piensa presentar algún estreno que encaje dentro de mis posibilidades o actitudes.

Mi ingreso en esta compañía (gracias a Dios), no ha podido ser más afortunado y por lo mismo, me he decidido a robarle estas líneas, cuya inmodestia y vanidad, espero de su probada ponderación y amabilidad, me sabrá disculpar. Sin otro motivo de momento y después de quedar a los pies de su Sra. esposa, envía un cariñoso abrazo para su hermano Rafael y se pinta otra atto. 1. 1. q. e. s. suyo, su inseparable amigo Llio Fernández P.D. Puevas señas: Teatro Alhambra. Málaga